

El Cristiano

En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos hacia los otros. Juan 13: 35

AÑO III

SANTIAGO, CHILE.—1.º DE OCTUBRE DE 1897.

N.º 70

ESTUDIOS BÍBLICOS.

(Continuacion)

¿Has meditado que uno de los frutos del Espíritu Santo es longanimitad? (Gal. 5: 22) reflecciones sobre la importancia de poseer este fruto del Espíritu para ser grande, magnánimo de corazón; noble, benevolente?

¿Como te esfuerzas para obtener este fruto?

¿Te ejercitas en obras de benevolencia y amor?

¿Recuerdas aquellas reglas que señalan la intención de las obras que produce un corazón cristiano?

¿Cuando das limosna, como lo haces? para ser visto de los hombres; para halagar tu vanidad? mira que no lo hagas así; porque así lo hacen los gentiles.

¿Y cuandooras, es tu oración la manifestación clara, espontánea de tu corazón?

¿Oras en verdad con el deseo íntimo de recibir bendición de Dios para utilizarla en tu bien espiritual en provecho de tu alma?

¿Afíjete diariamente el pensamiento de: qué comeré ó qué vestiré? de tal manera que olvidas la misericordia de tu Padre Celestial, que aún te conserva con el aliento de vida, ¿no eres tu mejor que un pajarillo y que la flor del campo? ¿No cuida tu Padre de estos?

No te aflijas diciendo: que comeré; que vestiré; busca el reino de Dios para tu corazón y á Cristo como á tu vida: y todas las demás cosas te serán añadidas.

¿Investigas diariamente si la naturaleza de todos tus actos lleva el sello del hombre de Dios que el bendito Cristo delineó en San Mat. cap. 5, vers. 3 al 10? ¿Se agrada tu

alma cada vez que uno de esos temperamentos de ese hombre de Dios es manifiesto en tí? ¿cuando tu corazón se rinde á la voluntad de tu Dios, cuando piensas en ese amor infinito que hubo en Cristo Jesús, te sientes humillado á tal extremo que mirando á Cristo y á las promesas de su Evangelio, te crees con derecho de pertenecer al reino de Dios? ¿Sientes en tu humildad la grandeza que te ofrece Jesucristo?

¿Sientes esa grandeza y gloria celestial de tal modo que tu espíritu se entristece y tu alma llora ese *llanto santo* por haber ofendido á tu querido Cristo? Y en medio de ese llanto no sientes esa consolación divina; esa paz de Dios que sobrepuja a todo entendimiento?

¿Aprendió tu alma en medio de esa paz, á gustar ese precioso temperamento del hijo verdadero de Dios; la mansedumbre?

¿Recuerdas cuando Jesús decía á los trabajados y cargados: aprended de mi que soy manso y humilde de corazón? ¿encontraste en este temperamento tal sabiduría que normalizó toda tu conducta? ¿te recreas en los frutos que produce esta mansedumbre? ¿tienes tal paciencia y conformidad en todo que te ves obligado á exclarinar “el señor es; haga Jehová lo que bien le pareciere”? ¿eres afable, benévolos para con los buenos; para los que aman á Jehová? ¿y con los malos, eres clemente, compasivo?

Estás aprendiendo cada dia a discernir el bien del mal? ¿progresas en esta ciencia? ¿progresas de tal modo en esta ciencia que despierta en ti cada dia más hambre y sed de Justicia? ¿Has penetrado tanto en la mente que estaba en Cristo que tienes verdadera hambre y sed de poseer una imágen

perfecta del Cristo, el primojénito de la creacion? ¿Buscas para satisfacer esa hambre, la voluntad de tu Dios, manifiesta en Cristo?

Y habiendo gustado la bondad del señor; y agradecido al inmenso amor de tu padre que está en el cielo y manifestado en Cristo? ¿amas tu también á tu Padre? ¿y ese amor no te impulsa á amar á tu prójimo? ¿Lo amas de una manera tierna? ¿Y aún á los que están muertos en sus pecados los amas con verdadera compasion? ¿Meditas en la calidad de ese amor? ¿recuerdas la definicion que hizo de este amor el Apostol San Pablo cuando escribió á los hermanos de Corinto?

Y el constante progreso al satisfacer diariamente tu hambre y sed de justicia; y al derramar tu corazón en la presencia de tu Dios, en bien de tus hermanos; sientes que estás limpio de toda mactula de pecado?

¿Y al sentirte limpio ves á Dios en torno de ti, lo ves en todas sus obras; lo ves proveyéndote á ti de todas las cosas, presentándose toda oportunidad para ser útil en su reino? ¿sientes en tu corazón la potencia del Espíritu Santo dirigiendo todos tus afectos ó desafectos? ¿y por medio de la fé gozas de la presencia del Padre y del Hijo?

¿Y esta gloria presente que gustas no te impulsa á promover la paz de Dios tu Padre donde quiera que tu estés? ¿Te regocijas verdaderamente con gozo inefable en poseer este gran privilegio de ser hijo de Dios? y en este carácter de hijo de Dios, viviendo en el reino de tu padre, eres resignado, y sufres pacientemente toda persecucion por causa de la justicia; sufres mansamente, todos los ataques que los hijos de los hombres en su malicia y mal natural hacen á los elegidos de Dios, á sus santos y amados?

¡Oh hermano mio! si llenas y perfeccionas cada uno de estos temperamentos; si no descansas hasta poseer esta imagen del hijo verdadero de Dios, eres un varón prudente, que edificas tu casa sobre roca.

EL USO DEL TABACO.

El efecto producido en nuestros cuerpos por el uso del tabaco es sumamente perjudicial. A más de constituirse, por sus propiedades tóxicas, en sustituto de los jugos destinados á fermentar y disolver los alimentos, el tabaco ejerce sobre todo el sistema nervioso un efecto de adormecimiento. La prueba más cierta que embota los sentidos es que el fumador necesita á menudo cambiar la calidad, viiendo á parecerle insípida una cierta clase después de usarla durante cierto tiempo.

Consecuencia fatal del uso del tabaco son los catarras que de ello resultan. No hay casi fumador que en la noche y especialmente en la mañana, por causa del aire fresco, no sea preso de violentos ataques de tos. El motivo es sencillamente que estando enllagada la laringe por el humo que constantemente circula en ella, se irrita al contacto del aire fresco.

¿Por qué perjudicar así á nuestro cuerpo?

(*El Faro.*)

DIOS EN LA HISTORIA.

(Continuación)

Otra señal profética y distintiva de los 10 reinos la encontramos en Daniel. (Cap. 2, vers. 43.)

“Asimismo como viste el hierro mezclado con barro gredoso, así las dos partes se mezclarán por medio de matrimonios; más no se unirá una parte con la otra, del mismo modo que el hierro no se mezcla con el barro.”

Si revisamos la historia de Europa, desde 476, fecha en que el Imperio Romano “recibió la herida de muerte,” hasta nuestros días, no podemos dejar de notar el empeño de los 10 reinos para afirmarse “por medio de matrimonios.” Hubo tiempo en que los reyes de Francia daban el titulo de primo á todos los demás príncipes y reyes, (España y Portugal, Inglaterra y Escocia,

Dos Sicilias, Polonia, Germania, Austria y Hungría) y aún hoy dia se manifiesta la misma tendencia, y puede decirse que todas las familias reales de Europa están ligadas por parentesco.

La cuarta bestia del cap. 7 de Daniel es objeto de espanto para el profeta (vers. 15 y 19) y también para el apostol Juan (Apocalipsis 17: 6): "Cuando la ví me quedé maravillado con grande admiracion," "pues era diferente de todas las que habian sido antes de ella"—"y yo estaba viendo como hacia guerra contra los santos y los vencía."

No quiero extenderme más largo tiempo sobre este punto. Mi objeto era de presentar el Imperio Romano como el Anticristo predicho por Daniel, (capítulo 2 y 7) y por Juan (Apocalipsis, capítulos 13 y 17).

Creo dejar establecido que Roma fué la sola potencia que desde el tiempo de Daniel se levantó y fue diferente de todos los reinos y devoró toda la tierra, y la holló y la desmenuzó; es la única potencia que haya caído en las regiones proféticas, dividiéndose en 10 reinos; es la unica potencia que, herida de muerte, haya vuelto a vivir con un poder diferente, y sin embargo el mismo, y aun más grande que el primero; poder del que aprovechó para embriagarse de la sangre de los santos.

En fin, es la única potencia cuya capital fuera sentada sobre siete montes (Roma la ciudad de las siete colinas) "y también son siete reyes; cinco de ellos han caido, uno de ellos es, y el otro aun no ha venido —y la bestia...ella misma es la octava, y es de las siete y se va á la perdición."

En el tiempo en que escribe Juan su Apocalipsis, cinco formas de gobierno: reyes, tribunos, cónsules, dictadores, Césares-pontífices, se han sucedido; el gobierno ha revestido una sesta forma: Roma está regida por *emperadores* que conservan el título de *pontífices máximos*. Despues de la caída del Imperio de Occidente, había de ser gobernada por un Senado, séptima forma, hasta que imperara la octava cabeza: el pontífice máximo, bajo el nombre de *papa*.

—Y este es el segundo punto que habremos de examinar, a saber: si el sucesor de los emperadores de Roma, el *papa*, jefe de la Iglesia llamada romana es verdadera y realmente el Anticristo anunciado para el fin delos tiempos, el pequeño cuerno que subió entre los 10 cuernos; "y tres cuernos de los primeros fueron arrancados de raíz delante de él: y hé aquí que había en este cuerno, ojos como ojos de hombre y una boca que hablaba cosas espantosas;"—"la cabeza sanada de la herida mortal"—el falso profeta que "ejerce toda la autoridad de la primera bestia en su presencia."

Que el *papa* es el pequeño cuerno predicho por Daniel, lo tenemos comprobado por varios hechos históricos; pero repitamos el ver. 24 de Daniel: cap. 7.

Dice: "En cuanto a los diez cuernos, de este reino, diez reyes se levantarán y tras de ellos otro se levantará, y derribará tres de los reyes." —y el ver. 25: "y hablará palabras contra el Altísimo, é irá acabando con los santos del Altísimo, y pensará mudar los tiempos y la ley; y ellos serán entregados en su mano hasta un tiempo y dos tiempos, y mitad de un tiempo."

Ya hemos visto al *papa* *mudando los tiempos*, es decir forjando una historia á su gusto y *mudando la ley*, es decir, substituyendo á los preceptos de verdad y de justicia preceptos ceremoniales y *bulas de composición*.—Lo hemos visto acabando con los santos del Altísimo por una persecucion de 10 siglos.—Lo hemos visto en varias circunstancias sustituyendo sus decretos y caprichos a la voluntad del Altísimo; hablando palabras de blasfemia, es decir en nombre del Altísimo, y sin embargo en contra de Él.

La historia nos muestra los obispos de Roma aprovechando de la situacion de Roma como Capital del Imperio para edificar una primacia que poco á poco y principalmente por el retiro del emperador de Roma á Constantinopla, les crea una posicion excepcional entre todas las Iglesias.

Si el obispo Damaso I usaba el título de *siervo de los siervos de Dios* (366 á 381), el obispo Leon I en el año 450 usurpó des-

caradamente una autoridad jamás ejercida por sus predecesores y declaró que la supremacía pertenecía á él como obispo de Roma; y en los primeros años del siglo séptimo (607) el obispo Bonifacio III tomó el título de Obispo Universal. En 754 el pequeño cuerno adquiría la primera corona, consiguiendo poseer por sus malas obras Ravena, y 21 ciudades más que formaban el exarcado de Ravena y parte de la Romania. En 774, Carlomagno, en cambio de los títulos "Rey cristiano" y "Emperador del Occidente" confirmó el donativo hecho al papa por su padre, y añadió á él las provincias de Perugia y Spoleto, así poco á poco fué arrancando las tres coronas que habían de formar su *tiara*.

En nuestro próximo número estudiaremos más á fondo el pequeño cuerno para ver si responde al retrato que nos hacen de él el profeta y el apóstol.

(Continuará)

DA CUENTA DE TU MAYORDOMÍA.

Todo lo que poseemos, ó que llamamos nuestro: hijos, parientes, amigos, honores, casas, terrenos, facultades, etc., y hasta la gracia misma, son un préstamo que se nos ha hecho. Es nuestra desgracia, y podemos añadir, nuestro pecado, el imaginar que somos los dueños cuando no somos más que los mayordomos, y que un dia se nos dirá á cada uno de nosotros: "Da cuenta de tu mayordomía"

OBISPO HORNE

NOTICIAS DE LA OBRA.

Coquimbo 10 de Setiembre de 1897.

Señor Editor de *EL CRISTIANO*:

Me permito el gusto de remitirle á usted algunas noticias de la obra del Señor en esta provincia de Coquimbo, esperando que tenga usted á bien publicarla en las columnas de su apreciable periódico.

En el mes próximo pasado, tuve el placer de visitar diferentes pueblos de la provincia predicando el Evangelio.

El 4 de Agosto partí de Coquimbo para Panuleillo donde tuvimos esa misma noche una reunión en casa de un hermano inglés. Hubo una concurrencia de más de treinta personas, y la calle estuvo llena de gente que escuchaba con mucha atención.

Hace ya mucho tiempo que el pastor de la iglesia de la Serena y varios de los hermanos de su congregación han dirigido reuniones en Panulcillo. Este año, sin embargo, con la construcción de su nuevo templo en la Serena han quedado tan ocupados que hasta ahora les ha sido imposible hacer visitas tan frecuentes como ellos y los hermanos de Panulcillo desearían.

Al día siguiente fui á Ovalle, gozando esa misma noche del privilegio de predicar la Palabra en la casa del hermano don Ramon Marci, calle Vicuña Mackenna. Este hermano con la mayor afabilidad nos facilitó una pieza grande en su casa en donde tuvimos nuestra reunión. Se reunieron como quince personas, señoras la mayor parte, pero muchos que escuchaban á las puertas tuvieron la oportunidad de oír la Palabra y después del sermón les repartí unos cuantos tratados que fueron muy bien recibidos.

El 6 por la mañana hice el viaje de Ovalle á Cerrillos en coche, tomando entonces el tren para Tongoy á donde llegó á las cuatro y media de la tarde. En la noche celebramos culto divino en la casa que tienen los hermanos dedicada al culto. Hubo una asistencia de veinte personas; quince de las cuales al terminarse la reunión me dieron sus nombres, como deseosas de servir á Cristo y comprometiéndose á asistir siempre que haya reunión.

Vivo interés hay por el Evangelio de Cristo entre los hermanos y un deseo ferviente de conocer más á fondo la Verdad. La influencia del Espíritu Santo de Dios está manifestándose de muchas maneras y en todas partes.

Rogamos á todos nuestros hermanos en Cristo que nos recomienden á Dios siempre pidiéndole en sus oraciones que nos ayude en esta provincia para que se adelante diariamente la causa de Cristo entre nosotros,

porque: "Ni el que planta es algo ni el que riega sino Dios que da el crecimiento."

Si me lo permite usted, señor Editor, para el próximo número le remitiré noticias de otra visita hecha á Tongoy en el mes pasado, con algunas observaciones sobre el aspecto de la obra en los diferentes puntos de esta provincia.

Soy de usted atento y SS.

ENRIQUE L. WILLIAMS

La falta de espacio no nos permite reproducir en el presente Número, una larga correspondencia del hermano Ravani, sobre la obra que él tenía emprendida en el mineral de Caracoles. Sentimos que el hermano haya tenido que abandonar esa obra. Los hermanos de Caracoles piden las oraciones de todos los hermanos de Chile.

DE ANTOFAGASTA y de Playa Blanca hemos recibido varias cartas y donativos de las congregaciones. La obra marcha bien.

DE ARICA, el hermano Olivencia da palabras de aliento á esta nuestra humilde publicación, y promete favorecernos con su correspondencia.

DE CONCEPCIÓN y TALCAHUANO, igualmente hemos recibido buenas noticias de la marcha de la obra. La Congregación crece maravillosamente en número y en Espíritu.

TOMAS NEIRA.

Como lo tenemos prometido á nuestros lectores, queremos, aunque tardío, dar un recuerdo al hermano cuyo nombre encabeza estas líneas.

Cuando se inició la obra evangélica en Nueva Imperial en Junio 1895, don Tomás Neira fue uno de los firmantes del acta que se levantó en aquella ocasión (ver el N.º 1 de nuestra publicación). Luego después ofrecía su casa para los cultos que hasta ahora siguen celebrándose en la casa de la familia Neira.

Aceptada con sinceridad, la Buena Nueva trae siempre al corazón del creyente frutos de infinita dulzura, y don Tomás Neira los probó plenamente, como podrán juzgar nuestros lectores por la lectura del siguiente extracto de una carta que escribía poco antes de su muerte á su hija Eloisa, alumna del *Concepcion College*; deseaba especialmente que se instruyese en el Evangelio porque este la formaría un carácter moral. Solo ruego á Dios, escribe, que te ilumine con su Santo Espíritu para que puedas aprovecharte en todo; seas útil á tus semejantes en el tránsito de la vida.

Además, en sus bolsillos se encontraron algunos papeles que respiran un delicioso perfume de cristianismo sincero y profundo, de cuyo contenido reproducimos algunos extractos:

1) "¡Oh Padre Celestial! te entregamos nuestro corazón, límpialo de toda iniquidad. Danos paz y vida eterna; impártenos, Señor, el don de la fe y del amor; y mora con nosotros para siempre. Sed nuestro consejero y guía por todo el tránsito de la vida; suplicámose, Señor, que ilumines nuestro entendimiento para que podamos comprenderte, alabarte y bendecirte. Renueva nuestra voluntad para hacer lo que te es agradable. Eleva nuestras aficiones, Señor, á objetos divinos y eternos por un camino digno de tu aprobación; quita de nosotros el pecado, la miseria y la ignorancia."

2) "Soy feliz, porque me he acercado al Salvador Jesús y creo con fe sencilla en la virtud de su muerte para limpiarme de todo pecado."

3) "Ya sabemos que á los que aman á Dios todas las cosas les ayudan á bien." (Romanos 8: 28.)

Mas otras notas demuestran que el hermano Neira hallaba su gozo en escudriñar las Santas Escrituras.

Como ciudadano íntegro, y padre de familia ejemplar, bástanos decir que todos los periódicos de Nueva Imperial, sin distinción de partidos, han estado unánimes en depurar el luctuoso suceso que costó la vida á un ciudadano ejemplar. Hubiéra-

mos deseado reproducir *in extenso* los artículos necrológicos de *El Imperial* y de *La Democracia*; pero atendiendo á la falta de espacio, nos limitaremos á reproducir algunos pasajes de este último periódico.

I

El hombre modesto, el ciudadano de vida ejemplar cuya biografía procuramos bosquejar en estos breves apuntes, nació en 1848 en Culenco, lugar del departamento de Nacimiento. Fueron sus padres don Pedro Neira, venerable octogenario que aun vive y doña Leonor Tolosa. Aunque de mediana fortuna, fueron generalmente apreciados por su pureza de costumbres y su filantropía que ejercitaban con la medida de sus recursos.

Educado el niño Tomás en las más severas prácticas de la moral, adquirió desde sus primeros años esa probidad que debía distinguirlo en todas sus relaciones y que ojalá sirviera de ejemplo á sus conciudadanos y particularmente á aquellos que tuvieron la fortuna de conocerlo personalmente y de comprobar las bellas cualidades de su grande alma.

Su primera y única instrucción la recibió en la escuela elemental del pueblo de Santa Juana del departamento de Lautaro y en ese corto período de su vida hizo tan raros progresos que alcanzó el grado superior en un tiempo relativamente corto.

Tomando como su modelo al insigne americano, Benjamín Franklin, formóse un sistema de vida que no abandonó jamás. Su sobriedad, su inalterable calma, su método riguroso ó de orden y de trabajo, su lealtad en todas sus relaciones y su franqueza moderada por su modestia inimitable son proverbiales.

Si no logró, como aquél, llegar á la más alta cumbre de los honores y de la fortuna fue, porque las añejas preocupaciones que nos mantienen estacionarios impiden que el hombre surja por su propio valer, porque la envidia mata en embrión todas las grandes aspiraciones y hace infructíferos los mejores propósitos, las más levantadas

manifestaciones del progreso humano. Joven aun, en la plenitud de la vida, la mano aleve de un asesino tronchó su laboriosa existencia.

II

Tomás Neira, impulsado por su carácter emprendedor y progresista, abandonó en 1883 su lugar natal para fijar su residencia en la recién fundada Nueva Imperial, de la que debía ser su mas prestigioso vecino.

Neira ha ocupado todos los puestos públicos, administrativos y judiciales del departamento, exceptuando los de Gobernador y Juez Letrado; aunque ha ejercido las funciones del último como subrogante.

Ha recorrido todas las escalas: Inspector y Subdelegado, Juez de Distrito y de Subdelegación, miembro de la Municipalidad desde 1891 y actualmente electo para la de 1897 á 1890, Alcalde desde 1891 á 1894 y Oficial del Registro Civil en 1894. Ha desempeñado numerosas comisiones que nos abstengamos de enunciar, por no prolongar este ligero estudio.

III

En el orden político no ha sido menos marcada su acción.

Afiliado desde muy joven en el partido radical, consagróse á realizar el primer ideal de ese partido: la más amplia libertad.

Más tarde, aceptando el programa definido de aquél ideal no cesó en su obra de propender á su realización por el íntimo convencimiento que abrigaba de que la ejecución de ese programa haría la felicidad de la patria.

Talvez ningun político ha sido más leal que Tomás Neira.

Ninguno ha sido más moderado, sintiendo como sentía en su alma ardoroso el impulso de la idea moderada por la reflexión y la experiencia.

Nunca el odio al adversario político empañó su amor á la libertad; porque no sintió ni la punzante espina de la envidia, ni ese torcedor que teme la ambición del que sin mérito propio pretende escalar el Capitolio.

Tomás Neira fué respetado y querido de sus mismos adversarios políticos.

En los luctuosos días corridos desde el 7 de Enero del 91 al 31 de Agosto del mismo año, Neira permaneció en esta ciudad sin oclutarse, sin ser molestado á pesar de que la odiosa persecución se desencadenó, primero por los satélites de Balmaceda y en seguida por los caudillos menudos de la revolución triunfante; lo que prueba al mismo tiempo que su hombría de bien era reconocida de todos y su atinada buena conducta lo ponía á cubierto de los vaivenes de la opinión.

En todas las funciones que desempeñó dejó honrosas huellas de su inalterable probidad y de su respeto por la ley y la libertad.

IV

Diseñada la figura de Tomás Neira como hombre político debiéramos hablar de su vida privada; pero lo creemos inoficioso porque saben más que lo que pudiéramos escribir sobre este tema los que lo conocieron y trajeron ya como amigo, ya como vecinos.

Su mejor elogio puede condensarse en estas palabras:

Hombre probo y leal, eximio ciudadano radical incorruptible, amigo sincero, buen esposo y excelente padre, fue uno de los más virtuosos vecinos de Nueva Imperial".

Neira poseía una propiedad y viñedo en el lugar de Culenco, del departamento de Nacimiento, donde iba todos los años á hacer la cosecha. En la noche del 23 de Abril último, dieron aviso en la casa donde estaba hospedado que unos bandidos estaban asaltando una casa en la vecindad. Inmediatamente Neira y su pariente Tomás Benavente salieron á llevar auxilio á los asaltados, pero en el camino, antes de llegar al lugar del asalto, se encontraron con los bandidos que los ultimaron á ambos, muriendo de sus heridas el hermano Neira en la misma noche á las 3 A. M.

¡Bienaventurados los que mueren en el Señor

ERRATA.

En nuestro último Número (N.º 69 del 22 de Septiembre).

1.^a página, 1.^a col.:

El texto del Estudio Bíblico es Mateo 7: 24-27. La frase que quedó presentada equivocadamente como texto pertenece al cuerpo de estudio.

3.^a página, 1.^a col.:

7.^a línea, en vez de *medio*, léase *médico*.

El mejor *médico* es la naturaleza.

13.^a línea, en vez de *Compton*, léase *Thompson*.

4.^a página, 1.^a col.:

9.^a línea, en vez de *en*, léase *con*.

El Espíritu no muere con el cuerpo.

35.^a línea, en vez de *espacio* léase *cepo*.

COLECCIÓN

DE

HIMNOS EVANGÉLICOS

Originales y Escogidos

PARA EL USO DE LAS CONGREGACIONES CRISTIANAS

POR

H. G. JACKSON

Edición Chilena de 186 Himnos

PRECIO DEL EJEMPLAR: 40 Cts.

Diríjirse:

IMPRENTA MODERNA

CASILLA 1142

SANTIAGO DE CHILE

IMPRENTA MODERNA

2015—CALLE DE LA MONEDA—2039

CASILLA 1142 TELÉFONO 307

SANTIAGO

IMPRESIONES, ESTEREOTIPIA, ENCUADERNACIONES

Fábrica de Libros en Blanco

FÁBRICA DE SACOS DE PAPEL
PARA ALMACENES



Cultos Evangélicos

EN IDIOMA CASTELLANO

ARICA.

IGLESIA METODISTA EPISCOPAL.

Calle Dos de Mayo, N.º 26.

Servicio Divino y Sermón, todos los Domingos á las 8 de la noche.

Escuela Dominical, los Domingos á las 3 de la tarde. Conferencias y Oraciones, los Miércoles á las 8 P. M. Estudios Bíblicos, los Viernes á las 8 de la noche.

QUIQUE.

C. Ramirez, N.º 10.

Predicación, los Domingos á las 8.3 A. M.

Escuela Dominical, Domingos 9.3 A. M.

Oración, los Miércoles á las 7.4 P. M.

REUNIONES EN LA CARPA.

Calle San Martín, 247.

Predicación y Conferencias Bíblicas, los Domingos, Martes y Viernes, á las 8 P. M.

ANTOFAGASTA.

Predicación, los Domingos á las 7½ P. M.

Exhortación y Experiencias, Martes id.

Oración, los Jueves á las 7½ P. M.

Estudio Bíblico, los Domingos á las 12 M.

COQUIMBO

IGLESIA METODISTA EPISCOPAL

Calle de Melgarejo, esquina con Benavente

Domingo.—Predicación á las 9½ A. M.

Escuela dominical á las 2 P. M.

Predicación á las 8 P. M.

Martes.—Conferencias bíblicas y oración á las 8 P. M.

Viernes.—Práctica de canto á las 7½ P. M.

Casa del Pastor.—Benavente, número 25, á continuación de la capilla.

El Pastor se ofrece para consultas religiosas en su casa. Tiene constantemente un surtido de Bíblias y Nuevos Testamentos.

SAN FELIPE.

Calle Salinas, 117.

Reunión de exhortación, los Domingos á las 7 P. M.

de Oración, los Jueves á las 7 P. M.

Estudio de la Palabra de Dios los Domingos á la 1 P. M.

CONCEPCION.

IGLESIA METODISTA EPISCOPAL.

Predicación, los Martes y Domingos, á las 7½ P. M.

Exhortación y Experiencias, los Viernes, id.

Escuela Dominical, los Domingos á la 1 P. M.

TALCAHUANO.

Calle Aníbal Pinto 71.

Cultos evangélicos los Domingos a las 10.30 A. M. Todos son convocados.

LISTA DE TRATADOS

PUBLICADOS POR

LA IGLESIA METODISTA EPISCOPAL
EN CHILE

Condiciones

Los tratados de esta lista se suministran grátis á los pastores metodistas en Chile.

Se suministran grátis, en cantidades limitadas, á los colportores de las sociedades bíblicas que trabajan en Chile.

Se venden en Chile libre de porte á razón de 500 páginas por un peso moneda corriente.

Se mandan fuera de Chile libre de porte á razón de 1.000 páginas por un peso oro americano ó sea 50 peniques moneda inglesa.

Los pedidos deben dirigirse á la

IMPRENTA MODERNA

CASILLA 1142

SANTIAGO, CHILE.

- 1 La Inspiración de la Biblia, ó el Mejor Libro.
- 2 La Luz del Mundo.
- 5 ¿Por qué soy Cristiano?
- 12 La Salud y la Temperancia.
- 17 Dios y el Corazón.
- 19 El Amor de los Hombres.
- 21 Ven, Pecador, Ven.
- 24 Dos Vidas Perdidas.
- 25 Por qué predicamos el Evangelio.
- 27 Una Carta que toda persona debe leer.
- 28 El Confesionario.
- 31 ¿Sabes lo que es ser Cristiano?
- 37 La Hija del Lechero.
- 42 Corpus Cristi.
- 48 Las Santas Escrituras.
- 49 El Corazón Regenerado.
- 50 Como se gana el Cielo.

“EL CRISTIANO”

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Bajo la protección de todas las Congregaciones Cristianas de Chile.

Los precios de suscripción para Chile son:

Por un año.....	\$ 1.00
Por seis meses.....	.50
Para el extranjero, un año.....	3.00

El importe de las suscripciones y donativos pueden dirigirse á G. Noel Henry, administrador de EL CRISTIANO, Casilla 1142, Santiago, sea en estampillas de correo, giro postal, ó letra sobre el Banco de Chile en ésta.